

SENATE
HOUSE OF COMMONS

Issue No. 17

Tuesday, June 2, 1981

Joint Chairmen:

Senator Lowell Murray

Mr. Eymard G. Corbin, M.P.

*Minutes of Proceedings and Evidence
of the Special Joint Committee of
the Senate and of
the House of Commons on*

Official Languages

RESPECTING:

Reports of the Commissioner of Official Languages—1978, 1979 and 1980

WITNESSES:

(See back cover)

The Joint Chairman presented the Sixth Report of the Sub-Committee on Agenda and Procedure which reads as follows:

SIXTH REPORT

Your Sub-Committee met on Tuesday, May 26, 1981, to consider the future business of the Committee in relation of its Orders of Reference.

Your Sub-Committee agrees to recommend the following:

First Session of the Thirty-second Parliament, 1980-81

before the adjournment from sessional business on Friday, June 26, 1981, the Clerk and research staff prepare a single document containing the proposed first report to Parliament; this notice to be given

SÉNAT

CHAMBRE DES COMMUNES

Fascicule n° 17

Le mardi 2 juin 1981

Coprésidents:

Sénateur Lowell Murray

M. Eymard G. Corbin, député

*Procès-verbaux et témoignages
du Comité mixte spécial du
Sénat et de la
Chambre des communes sur les*

Langues officielles

CONCERNANT:

Rapports du Commissaire aux langues officielles—1978, 1979 et 1980

TÉMOIINS:

(Voir à l'endos)

Le rapporteur présente le Sixième rapport du Sous-comité de programmation et de la procédure, ainsi intitulé:

SIXIÈME RAPPORT

Votre Sous-comité se réunit le mardi 26 mai 1981 pour discuter les travaux futurs du Comité concernant ses Ordres de référence.

Votre Sous-comité recommande de recommander ce qui suit:

Première session de la trente-deuxième législature, 1980-1981 devant le Comité;

avant le deuxième semestre, le Comité des langues officielles soit invité à élaborer, en collaboration avec le Comité de recherche, un rapport sur la situation des langues officielles au Canada au cours des dernières années, le personnel de recherche et d'étude étant adjoint au Comité. Ce rapport devrait être étudié à une réunion du Sous-comité du